## Boulogne-sur-Mer

Yaco, jeune PME fondée par deux frères, Corentin et Yann

## Les experts du solaire

Une PME boulonnaise spécialisée dans l'installation de panneaux solaires

poupe. La France ne déroge pas à la règle. Un peu partout, des PME se spécialisent sur l'énergie solaire ou éolienne. C'est le cas de Yaco, une entreprise boulonnaise fondée par deux frères, Yann et Corentin Prove. âgés de 31 et 33 ans, qui se sont installés dans les locaux de la pépinière d'entreprise Créamanche, ZI de la Liane. Rien ne les prédisposait, pourtant, à embrasser cette voie. Etudes de commerce pour l'un, d'industrie pour l'autre, la carrière professionnelle de ces deux Boulonnais semblait toute tracée. « En réalité, nous n'étions pas vraiment satisfaits de nos jobs respectifs. Et puis, dans un coin de notre tête, nous avions toujours eu pour rêve de créer quelque chose à deux », raconte Corentin, l'aîné.

Si la volonté est là, reste à trouver l'idée. Elle germe peu à peu et, en 2009, le duo décide de se jeter à l'eau. Leur créneau : l'installation de panneaux solaires, photovoltaïques ou thermiques. Ils étudient, beaucoup, passent des formations et obtiennent le Certificat de qualifica- un couple de producteurs lai-

e n'est pas un scoop: tion professionnelle "installales énergies renouve- teurs en systèmes solaires". lables ont le vent en reconnu par la Fédération française du bâtiment et, à ce jour, le seul diplôme dans ce domaine.

> Les premiers débouchés arrivent bientôt. « Notre-spécificité, c'est justement notre caractère généraliste, argumentent les deux frères. Nous sommes capables de répondre à tout type de projet solaire, que ce soit pour une habitation, un bâtiment industriel, un hangar agricole ou un édifice d'une collectivité publique. »

## La plus grande installation solaire de la Côte d'Opale

De surcroît, "Yaco" assure une installation sur-mesure et clefs en main. « C'est-àdire que nous assurons toutes les démarches techniques et administratives auprès des autorités compétentes, l'ERDF en particu-

Autant d'atouts qui ont permis à cette jeune entreprise de décrocher quelques jolis contrats. En particulier celui de la plus grande installation solaire de panneaux photovoltaïques de la Côte d'Opale. « Il s'agit d'un hangar agricole appartenant à



Dans le canton de Desvres, les deux frères ont installé 500 m2 de panneaux photovoltaïques. Un record sur la Côte d'Opale.

tiers du canton de Desvres. La surface de panneaux installée avoisine les 500 mètres carrés. »

Un revenu complémentaire et bienvenu pour ces exploitants agricoles, en pleine crise du lait, « Quand les gens optent pour le photovoltaïque, c'est pour reven- euros, « Mais avec les aides laire thermique, c'est une toute autre technologie. Il tre chauffage. »

Pour une installation deux les entrepreneurs.

dre l'électricité à Edf. Le so- allouées, cela revient à 10 000 euros environ. Avec la revente à Edf, votre équisert à chauffer votre eau, vo- pement est amorti au bout de 7 à 10 ans », certifient les

moyenne sur le toit de votre Un équipement dont la duhabitation, comptez un inves- rée de vie est estimée à 30 tissement d'environ 18 000 ans, au bas mot. « Nous

nous fournissons en panneaux solaires auprès d'entreprises allemandes qui sont leaders dans leur domaine. Nous sommes des gens sérieux. Nous sommes des artisans du solaire. »

S.D. Contact: Yaco. 0662115351: 0321105335